

《单词百科:underside是什么意思?underside怎么发音?underside的解释和用法》

英语单词underside是什么意思?underside怎么读?underside怎么发音?简答网为您整理了underside的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



underside怎么读

underside的读音:[' ʌ nd ə sa ɪ d]

underside的意思

1、n.下侧;下部表面;底面;阴暗面;

underside的近义词

1、**base** n.基础, 底部;根据;来源;主要成分;总部, 基地;垒;碱;基数;

2、**basement** n.地下室;

- 3、**bottom** n.底部;末端;臀部;尽头;
- 4、**footing** n.立场, 基础;关系, 交情;立足点;
- 5、**foundation** n.基础;创办;地基;基金会;粉底;

underside的双语例句

1、A taper has two sides, the underside is a circle, the flank is a camber.

结论:圆锥有两个面, 底面是一个圆形, 侧面是一个曲面.

2、Clusters of tiny insects called aphides were to be found on the underside of the leaves.

在树叶阴面,可以发现一簇簇叫做蚜虫的小昆虫.

3、The abaxial surface of a leaf is the underside or side facing away from the stem.

树叶的离轴面是偏离的茎干的下面或侧面.

4、Undercoat, as furnishings on breeches and underside of tail, may be lighter shades the dominant color.

内被毛如同四肢和尾部内侧, 可能是遗传上显性的微淡一些的颜色.

5、Copper tubing for circulating water is soldered to its underside.

铜管循环水是焊接到其底部.

6、They painted the underside of their planes with a black varnish.

他们在飞机的底部涂上了一层黑漆.

7、For underside grooving of wall cove base.

用于卷材上墙时的背面开槽.

8、CO₂ connections for piston underside fire extinguishing.

消防器下面的活塞CO₂连接.

9、Take out the life vest from the underside of your seat and put it on!

从座椅下拿出救生衣,穿上它!

10、To land an aircraft on its underside without aid of landing gear.

关于飞机;没有起落装置以腹部着陆.

11、The saw had gone across Gross's left rib cage through the underside of his liver.

锯子锯进格罗斯的左胸腔,通过肝脏下方.

12、Glue photocopies on the underside of the glass using a PVA adhesive.

用聚乙烯醇黏合剂将图片贴在玻璃板的背面.

13、Along the underside of their arms are grooves, along these arranged little tube like sucker feet.

沿着手臂内侧长有一些凹槽,里面长有吸管状的吸足.

14、With this development comes changes in Bones, nerves, and muscles and the underside loses its colour.

由于如此发育,致骨骼、神经与肌肉连带发生若干复杂变化,底栖性比目鱼的下侧并丧失色彩.

15、The three Spartans slipped from the underside of the ship and rolled out of the shadows.

三个斯巴达战士从飞船底部闪出离开阴影.

16、The distance from the top to the underside is called the height of a taper.

结论:顶点到底面圆心的距离叫做圆锥的高.

17、They are separated by a wide, flat under floor covering practically entire underside of the car.

这两个扰流器实际上是被一个隐藏于车下的宽宽的平板各自隔离开.

18、Wrong side : Also called Underside . Wire side.

底面: 亦称网面.

以上是简答网为您整理的underside怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于undersid

e的用法、underside的释义

、underside的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/underside>

